

## Kasat Binmas Polres Solok Kota Beri Pembinaan Satpam RSUD Serambi Madinah untuk Wujudkan Lingkungan Aman dan Kondusif

Dina Syafitri - [SUMBAR.TELISIKFAKTA.COM](http://SUMBAR.TELISIKFAKTA.COM)

Oct 20, 2025 - 15:57



Solok Kota — Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi, S.H., bersama personel Satuan

Binmas, melaksanakan kegiatan pembinaan terhadap Satuan Pengamanan RSUD Serambi Madinah Kota Solok, pada Senin (20/10/2025).

Kegiatan yang bersifat preemtif ini bertujuan meningkatkan profesionalisme Satpam sebagai mitra Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kerja, khususnya di area pelayanan publik seperti rumah sakit.

Dalam arahannya, AKP Jufrinaldi menegaskan pentingnya kewaspadaan dan kemampuan personel Satpam dalam mengantisipasi berbagai bentuk kejahatan di lingkungan RSUD, seperti pencurian kendaraan bermotor, penjambretan, pecah kaca mobil, hingga modus gembos ban yang sering mengincar korban dengan membawa uang dalam jumlah besar.

“Satpam harus mampu mengenali setiap orang yang datang ke lingkungan rumah sakit dan meningkatkan pengawasan terhadap kendaraan yang terparkir. Kewaspadaan adalah kunci utama dalam mencegah tindak kejahatan,” ujar AKP Jufrinaldi.

Ia juga menjelaskan bahwa meskipun tugas Satpam bersifat terbatas pada lingkup kerjanya, yaitu meliputi pengamanan terhadap orang, barang, serta aktivitas di area rumah sakit, namun peran mereka sangat vital dalam menciptakan rasa aman bagi masyarakat.

“Kami harapkan Satpam RSUD Serambi Madinah terus menjalin koordinasi dengan pihak Kepolisian apabila menemukan potensi gangguan keamanan. Kolaborasi yang baik akan meminimalkan risiko terjadinya tindak kriminal,” tambahnya.

Kegiatan pembinaan ini merupakan bagian dari program rutin Polres Solok Kota dalam melakukan pembinaan dan pengawasan terhadap Satuan Pengamanan Swakarsa.

Program tersebut bertujuan untuk meningkatkan kedisiplinan, kemampuan teknis, serta kesiapsiagaan anggota Satpam dalam menjalankan perannya sebagai garda terdepan pengamanan di lingkungan kerja.

Di akhir kegiatan, AKP Jufrinaldi memberikan motivasi kepada seluruh anggota Satpam agar selalu bekerja dengan penuh tanggung jawab, keikhlasan, dan profesionalisme.

“Satpam adalah ujung tombak keamanan di lingkungan kerja. Laksanakan tugas dengan semangat dan dedikasi, karena kehadiran Satpam memberikan rasa aman bagi masyarakat,” pesannya.

Melalui pembinaan ini, diharapkan para Satpam RSUD Serambi Madinah semakin profesional, tanggap, dan proaktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Solok Kota, khususnya di lingkungan rumah sakit.

(Berry)